

Todo aquello que hemos vivido, de algún modo lo hemos creado nosotros mismos. Hasta aquello que hacen los demás, mucho tuvo que ver nuestra intervención directa o indirectamente. Tal vez usted crea que no tuvo nada que ver, pero si no supo ver las señales que le dio aquella persona que lo traicionó, o no puso límites a tiempo a quien lo estaba perjudicando, o a su hijo para que no se pierda, o cuando no aprovechó la oportunidad que se le presentó en un momento, o cuando estaba distraído o preocupado cuando le ocurrió un accidente, o cuando generó una enfermedad bajar sus defensas por estar negativo, o cuando hizo lo que querían los demás postergándose, o cuando no terminó una carrera excusándose, o cuando no escuchó su intuición, o cuando no vio las señales previas a que algo nefasto le ocurra, o cuando confió ciegamente en alguien, o cuando repitió conductas de sus padres etc. etc.

Si lo vemos desde las creencias, simplemente cuando creíamos en algo negativo y sostuvimos el pensamiento en ello, hemos creado esa circunstancia.

En este mismo instante usted está creando algo para su futuro. ¿En que está pensando? ¿Está siendo positivo o está lleno de miedos? Eso mismo le está creando emociones que están construyendo lo que usted vivirá en poco tiempo. Son órdenes que le está dando al universo para que le traiga a su vida justamente eso. Se está procesando para volverse realidad.

Como dijo Winston Churchill “Usted crea su propio universo a medida que transcurre su vida”

Seguramente habrá cosas que le ocurren y que no dependieron de usted, véanse pérdidas de seres queridos, desastres climáticos, etc. en esos casos, es muy importante tener aceptación y no renegar y quejarse diciendo... ¿por qué a mi?, deberá cambiar el pensamiento y la pregunta, por... ¿y por qué no a mi? Seguramente que ante la segunda estará dispuesto a resolver lo que pueda para que la situación no lo perjudique en todos sus ámbitos, ni le quite la creatividad que necesita para solucionar sus problemas.

Piense en lo que quiere lograr, sostenga ese pensamiento, que de ese modo en poco tiempo se convertirá en una creencia. Seguramente pondrá los medios y... ¡Eso será una orden para el universo!!!!!! Que conspirará para que lo logre.